

土木4団体



葉山氏

日本土木工業協会(土工協)、日本鉄道建設業協会(鉄建協)、日本電力建設業協会(電建協)、日本海洋開発建設協会(海洋協)の4団体は、5日開いた合同理事会で、4団体統合の基本方針案を承認するとともに、改選を迎える4団体の会員に葉山亮児大成建設会長が就く人事を内定した。いずれも4月に開く通常総会で正式決定する。理事会後の記者会見で葉山氏は「土木工事を取り巻く環境が大きく変化する中、魅力のある現場、職場をどう実現していくかが業界団体にとって最大の課題」と強調。存在意義を高めるための組織作りに全力を尽くす方針を表明した。

統合基本方針を承認

合同理事会 葉山体制の継続内定

日本土木工業協会(土工協)、日本鉄道建設業協会(鉄建協)、日本電力建設業協会(電建協)、日本海洋開発建設協会(海洋協)の4団体は、5日開いた合同理事会で、4団体統合の基本方針案を承認するとともに、改選を迎える4団体の会員に葉山亮児大成建設会長が就く人事を内定した。いずれも4月に開く通常総会で正式決定する。理事会後の記者会見で葉山氏は「土木工事を

取り巻く環境が大きく変化する中、魅力のある現場、職場をどう実現していくかが業界団体にとって最大の課題」と強調。存在意義を高めるための組織作りに全力を尽くす方針を表明した。

葉山氏
合同理事会では、4団体が「公益社団法人」の認定取得を目指す。
統合後は、「日本土木工業協会」を踏襲する。
葉山氏
統合した、再スタートを切る方針を確認した。統合は、土工協が他の3団体を吸収合併する形で実施。12月施行予定の公益法人改革関連法の規定による。

鉄建協は「鉄道建設が土木技術を先導してきた」(葉山氏)これまでの経緯を踏まえ、新協会に「鉄道建設事業本部」(仮称)を設置し、必要な活動に対応する考えだ。新協会の会費は、会員の総額を4協会の会員の意見を聞いて決定するとしている。法人改革関連法の規定による。

(田)の8割程度とする方向で調整。会費の引き下げに合わせて支出も2割程度削減し、統合後5年内の收支均衡を目指す。

別委員会はいったん廃止し、必要に応じあらためて設立する。

土工協、電建協、海洋協の3団体に加え、鉄建協の会長も務めることが

4団体の会員数(3月末時点)は▽土工協413社▽海洋協49社▽鉄建協119社。団体の重複加盟を整理すると166社となる。

事業上決まりた葉山氏は「団体の存在や活動に意匠があると思つてもそれがなければ、会員の減少に歯止めは掛からない」と指摘。各協会の副会長は統合後も継続することを基本とし、委員会や理事に協力を求めながら、「若い人への夢を与えてられる業界にするため努力したい」と決意表明しました。

公共事業予算の削減によって土木市場が縮小を続ける中、葉山氏は「国内だけの事業展開ではリスクは不可避であり、

技術者の活躍の場を広げることがある。今に活動を見いだすかは各社の判断だが、土工協として何ができるか考える必要がある」と述べ、団体統合の詳細を語める過程で委員会機能の強化・充実を図る考え方を示した。

組織内に鉄道建設事業本部